

NO HAY DENUNCIAS POR PROMOCIÓN DE ACTORES

IEEM: hay tranquilidad de cara a comicios del 2024

En Ecatepec, Naucalpan y Toluca ya hay aspirantes a cargos de elección popular o para reelección

GERARDO GARCÍA

La consejera electoral del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez, aseguró que hay un clima de paz en la escena político-electoral a sólo dos meses de iniciar la etapa oficial para renovar mil 375 cargos de elección popular. Hasta el momento no hay ninguna queja o denuncia por espectaculares o promoción de actores que aspiran a algún cargo o para reelegirse

Lo anterior, pese a que en distintos municipios varios actores se han destapado para buscar cargos de elección popular o la reelección, entre esas demarcaciones están Ecatepec, Toluca y Naucalpan.

“Aunque el proceso federal ya empezó, en el Estado de México inicia en la primera semana de enero, entonces estamos en una fase de preparación, claro, ya estamos con mucho trabajo porque están varias convocatorias abiertas”, expresó.

Para la titular del IEEM la entidad pasa por una etapa de tranquilidad y, por ello, no se ha presentado algún recurso derivado de las próximas elecciones del 2 de junio.

“La verdad es que hasta el momento yo veo un estado en tranquilidad, un estado listo para una fiesta democrática en 2024, porque



▲ Amalia Pulido aseguró que estarán atentos a que se cumplan con los tiempos como en la elección a la gubernatura.

Foto especial

aparte tendremos una elección concurrente”, indicó.

Y añadió que “el Estado de México ahorita está en un proceso importante, porque hubo una transición de gobierno, hubo alternancia”.

En Ecatepec, en Morena, hay actores que ya han alzado la mano para competir por la demarcación, la principal es la diputada local, Azucena Cisneros Coss, quien se

promociona, principalmente, en bardas y espectaculares con la leyenda “Azucena Es”.

En contraste, el actual alcalde, Fernando Vilchis Contreras impulsó a su esposa y actual presidente del DIF estatal, Esmeralda Vallejo Martínez.

En Toluca, el PRI, Morena y PAN han adelantado el proceso de sucesión a la presidencia municipal.

Para el caso del tricolor, el edil, Raymundo Martínez Carbajal, ya ha expresado su interés de reelegirse, pero en su partido también están los diputados locales entre ellos, Paola Jiménez Hernández, y desde el PAN, Gerardo Lamas Pombo.

EDOMÉX

Sin quejas por promoción adelantada; IEEM permanece atento

El Instituto Electoral del Estado de México (**IEEM**) no tiene ninguna queja o denuncia por espectaculares o promoción de actores que aspiran a algún cargo.

A dos meses de comenzar el proceso electoral de 2024 en la entidad, la autoridad electoral indicó que hay clima y paz en la escena político-electoral en la que se renovará a por lo menos **mil 375 cargos de elección popular**.

En varios municipios, se ha registrado destape de políticos que buscan algún cargo de elección popular o la reelección, tal es el caso de **Ecatepec, Toluca y Naucalpan**.

La consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México, Amalia Pulido Gómez, informó que por ahora, el **IEEM** se encuentra en la etapa de reclutamiento de vocalías y consejerías, así como de monitoristas e integrantes del **PREP**.

"Aunque el proceso federal ya inició, el proceso electoral en el Estado de México inicia en la primera semana de enero, entonces estamos en una fase de preparación, ya estamos con mucho trabajo porque están varias convocatorias abiertas", indicó.

Hasta el momento, en la entidad, dijo, hay tranquilidad y por ello no se ha presentado algún recurso derivado de las próximas elecciones del 2 de junio.

"Hasta el momento yo veo un estado en tranquilidad, un estado sí listo para una fiesta democrática en el 2024, porque aparte tendremos una elección concurrente", indicó.

Y añadió que **"El Estado de México ahorita está en un proceso importante, porque hubo una transición de gobierno, hubo alternancia"**.

Pulido Gómez detalló que en Ecatepec, Morena ya levantó la mano para competir por la demarcación, tal es el caso del alcalde Fernando Vilchis Contreras, así como la diputada local Azucena Cisneros Coss y la presidenta del DIF municipal, Esmeralda Vallejo Martínez. Mientras que en Toluca, el PRI, Morena y el PAN han manifestado su interés por la presidencia municipal y cada fuerza política ya cuenta con varios aspirantes.

Por parte del PRI, edil Raymundo Martínez Carbajal, ha expresado su interés por reelegirse, así como los diputados locales Paola Jiménez Hernández y Gerardo Lamas Pombo, éste último es del PAN.

Mientras que por Morena, quienes buscan el cargo están la diputada Mónica Álvarez Nemer y el senador Ricardo Moreno Bastida.

En Naucalpan, el ex secretario de Salud del sexenio eruvielista, César Nomar Gómez Monge, quien recién apareció en las redes sociales y que ahora podría aspirar al cargo bajo las siglas del PVEM y no por el PRI.

